

La direction et le personnel de  
**Lucien Montant SA**  
**Matériaux de construction**

ont la très grande tristesse d'annoncer le  
décès de

Monsieur

**Antonio DE MELO**

survenu le 11 septembre 2009, au Portugal,  
dans sa 56e année.

«Henriques» ou «Eric» accomplissait sa  
vingt-cinquième année de service au sein  
de notre entreprise.

Conscientieux, serviable, dévoué,  
joyeux, toujours partant pour un bon  
moment, il a représenté un élément incon-  
tournable de notre société.

Il a contribué fortement à forger l'image  
de ce que notre société représente auprès  
de nos clients, fournisseurs, amis et gens  
du quartier. Nous lui devons beaucoup.

Nous garderons de lui un souvenir  
lumineux, qui restera longtemps gravé  
dans nos mémoires et dans nos cœurs.